

三丁目



「サンドウィッチ&おどぎりのセレクト昼食会」



新緑の眩しい季節となりました。三丁目では5月18日にセレクトメニューと合わせ、ヒルズ勝沼の中庭テラスにて昼食会を行いました。

前日の雨の心配をよそに朝から青空が広がり、爽やかな風が心地良く通り抜けていきます。少し早めにフロアから移動して、皆様で歌を歌い楽しみました。準備も整い、色々な具材のサンドウィッチと色とりどりのかわいなおしきりが並べられ、「あれがいいかな?」「これもいいね」と各々楽しげに選び、「美味しいね」「外は気持ちいいね」と笑顔で召し上がっております。皆様、思い思いに楽しいひとときを過ごされておりました。

これから日に日に気温も高くなり、日中は汗



はむ陽気となり体調を崩しやすい時期ですので、体調管理をしっかりを行い、笑顔いっぱい元気に過ごして頂けるよう職員一同お手伝いさせて頂きたいと思っております。
(岩間 香)

四丁目



「ドライブ」

暑い日が続いていますが、朝夕は涼しいので気温差で体調を崩しやすいので気をつけて行きたいです。

5月20日、おみゆきさん祭りに参加出来なかった方と一緒に笛吹市の御坂の湯にバラ鑑賞に行ってきました。外出するのが嬉しいようで出発する前から笑顔が絶えませんでした。御坂の湯に着くと、一面に満開のバラが目飛び込んで来ました。早速、記念撮影をしたり庭一面のバラを見て回ったりした後、水分補給をしてヒルズに向かいました。車の中から見える景色も楽しんでおられました。入居者様の笑顔がたくさん



見られて良かったです。その日の夜には夜喫茶がありました。おつまみ片手にノンアルコールの飲み物を飲んだり、カラオケをして楽しいひとときを過ごしました。これからも入居者様の笑顔が見られる様にいろいろな催しを考えて行きたいです。
(前島 由利)

お知らせ

先月5月13日のヒルズ喫茶に甲州市の小林一穂様と河合結美様が慰問に来てくださいました。

美しい歌声とピアノ伴奏で有名な童謡を披露して頂きました。手拍子と一緒に歌う入居者様もおり、とても喜んでおりました。



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

6月10日 (金)

6月17日 (金)

場所
地域交流スペース



